
令和５年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

令和5年9月12日

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）歴史ある大間々町の街並みの現状について
①アンケート結果と大間々町の中心商店街の現状について
②中心商店街とロードサイド店の実績また令和元年との比較について
③高齢化社会に向けてのセーフティーネットの現状について

産業観光部長

（２）渡良瀬幹線道路完成後の大間々中心市街地の構想について
①立地適正化計画の進捗状況について
②中心市街地活性化基本計画の策定について

都市建設部長

③各種団体の取組と支援について 産業観光部長

（３）今後のまちなかの再生と戦略について
①「まち・ひと・しごと総合戦略」からの関係人口の必要性について

産業観光部長

②１０年後を見据えた今後の取組について 市長

2

上岡　克己

８月２４日受付

（9：25）

１．ふるさと納税資金の使途や成果について
（１）みどり市ふるさと思いやり寄附金が、地元の振興に使われているか、使途や成果を明確にして
ほしい

市長・総務部長

１．退職者の状況とその背景、職員の配置について
①活力を持って働ける処遇や、庁舎などの環境づくりについて

市長

②令和４年度の退職理由と要因について 総務部長

③少子化に伴う労働環境の変化と人材確保について 副市長

２．産休・育休などの取得と代替職員について
①年次有給休暇、産休育休等の取得状況などについて
②主力となって働く年代と長期休業の欠員補充について
③欠員補充と業務引継の円滑化について

３．職員採用と定年延長について
①新規採用職員受験者と受験理由の動向について
②離職率低下のための施策について
③定年延長と定数外職員の配置について

４．給与水準について
①県内の給与水準と人事院勧告への対応について

２．マイナンバーカードについて

１．メディアなどで伝えられている問題について
①発行状況、誤入力等の状況について
②ひもづけされる際の誤入力問題などについて
③カード内の個人情報と、その周知などについて

総務部長・市民部長

1

柴﨑　訓佳

８月２４日受付
（11：50）

１．将来に向けての中心市街地再生計画について
（大間々町）

１．人事政策について

総務部長
3

須永　信雄　

８月２２日受付
（9：00）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）渡良瀬幹線道路等の進捗状況について
（２）渡良瀬幹線道路整備に伴う市道の整備計画の取組状況について
（３）今後の取組について
（４）令和５年６月２２日に笠懸町第９区公民館で開催された「大間々世良田線バイパス整備説明会」
について

都市建設部長

（５）みどり市産官金農連携渡良瀬幹線道路沿線活用協議会における市道整備の推進について 副市長

（６）総括的な所見について 市長

１．本市においての昨年度熱中症における救急搬送人数と発生場所は 危機管理監

２．現在、講じている市民への熱中症注意喚起状況は 健康づくり局長

３．自宅にエアコン設置をしていない高齢者世帯に対して設置促進の施策検討は 保健福祉部長

４．現在、エアコン未設置の公共施設について 総務部長・教育部長

５．今後の熱中症対策の総括 市長

１．本市の汚水処理人口普及率と公共下水道普及率の現況について
２．昨年度実施した下水道整備計画の内容経過について
３．下水道整備計画において寄せられた市民からの声についての見解

都市建設部長

４．ベストミックス見直し後の汚水処理の今後の展望について 市長

１．文部科学省発出の学習指導要領における金融教育の内容について
２．子供の金融リテラシー向上に向けた本市の取組の現況について
３．他市の事例への見解について

教育部長

４．本市の金融経済教育の展望について 教育長

4

松井　篤

８月２１日受付
（12：15）

１．渡良瀬幹線道路整備に伴う市道の整備につい
て

１．市有施設及び高齢者世帯の熱中症対策につい
て

２．汚水処理人口増加への取組について

３．本市の金融経済教育への取組について

5

金子　勇人

８月２２日受付
（9：10）
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